



Detienen en México a uno de los criminales más buscados por la FBI

GUSTAVO CASTILLO Y ARTURO SÁNCHEZ / P5

EJEMPLO DE COLABORACIÓN, DESTACA EL EMBAJADOR JOHNSON

Detienen en Pachuca a uno de los 10 fugitivos más buscados por la FBI

La captura, logro del intercambio de información: García Harfuch

GUSTAVO CASTILLO
Y ARTURO SÁNCHEZ

Gracias a labores de intercambio de información con autoridades estadounidenses, organismos de seguridad aprehendieron en Pachuca, Hidalgo, a una de las 10 personas más buscadas por la Oficina Federal de Investigación (FBI, por sus siglas en inglés) de Estados Unidos, lo que fue celebrado por la embajada de ese país en México como un ejemplo de "colaboración".

El titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch, dio a conocer a través de su cuenta en X la captura de Alejandro Rosales Castillo, quien es solicitado por autoridades de Carolina del Norte, Estados Unidos, para juzgarlo por homicidio en primer grado, robo de vehículo y secuestro.

"Derivado de trabajos de inteligencia y del intercambio de información con la @FBI, elementos de @SSPCMexico y @FGRMexico realizaron un despliegue coordinado en Pachuca, Hidalgo, donde fue detenido Alejandro N, quien cuenta con ficha roja y orden de arresto con fines de extradición.

"El detenido es identificado como uno de los 10 fugitivos más buscados por la FBI, que ofrecía una recompensa de 250 mil dólares por información que llevara a su captura. Es requerido por las autoridades de Carolina del Norte, en Estados Unidos, por asesinato en primer grado, robo con arma, hurto

de vehículo y secuestro en primer grado", señaló García Harfuch.

Rosales Castillo fue detenido con base en una ficha roja emitida por Interpol y su aprehensión se realizó gracias al "intercambio de información para la localización y detención de personas requeridas por la ley en otros países".

El funcionario agregó que "los agentes de seguridad tuvieron conocimiento de que el municipio de Pachuca era la zona de residencia de un sujeto con orden de arresto con fines de extradición, vinculado con el homicidio de una mujer cometido en 2016 en el estado de Carolina del Norte".

Asimismo, en 2017 el gobierno de Estados Unidos lo incluyó en la lista de 10 fugitivos y se ofreció una recompensa para su captura.

Por su parte, el embajador de Estados Unidos en México, el coronel en retiro Ronald Johnson, aseguró ayer que la cooperación, la colaboración y la coordinación en materia de seguridad entre ambos países "genera resultados reales".

En un mensaje publicado ayer en X, el diplomático subrayó que el caso de Rosales Castillo es un ejemplo del impacto de los esfuerzos conjuntos entre México y Estados Unidos para fortalecer la seguridad y garantizar la justicia, y dijo que esta detención refleja la eficacia del trabajo coordinado entre autoridades de ambos países.

"La cooperación, la colaboración y la coordinación generan resultados reales. Este caso refleja el impacto de esos esfuerzos conjuntos",



▲ Homicidio, robo de vehículo y secuestro, cargos contra Rosales. Foto Gabinete de Seguridad

escribió el embajador, al tiempo que reiteró el compromiso de Washington con una acción común en materia de seguridad.

En su mensaje, también destacó que esta cooperación se mantiene "bajo el liderazgo" del presidente estadounidense Donald Trump y de la presidenta Claudia Sheinbaum.

En un mensaje posterior, expresó su reconocimiento al gabinete de seguridad mexicano y resaltó "los

resultados logrados mediante una estrecha cooperación y el intercambio de información".

Las declaraciones del embajador se dieron en referencia a un mensaje difundido horas antes por el director de la FBI, Kash Patel, quien informó que Rosales Castillo fue arrestado el viernes en territorio mexicano y permanecerá bajo custodia en espera de su extradición a Carolina del Norte.

Sobre Rosales Castillo pesan cargos relacionados con el asesinato en 2016 de su ex compañera de trabajo, Sandy Ly Le, de 23 años, en la ciudad de Charlotte.